
Comite Consultivo de Aprendices de Inglés 

5 de Junio de 2015 

Centro de Recursos Educativos 

9:00 a.m. – 10:30 a.m. 

 

1. Bienvenida/Introducciones y un Desayuno para Compartir 

Bonner Montler  llamó  la  reunión al orden a  las 9:21 am. Bonner   presentó a Dan 

Prouty,  Eileen Moreno y  a él mismo.  Bonner informó al comité que Eileen Moreno 

dejará el Distrito Escolar de Santee   e    iba a volver al Distrito Escolar Unificado de 

San Diego el próximo año. Se le extrañará. 

 

2. Comunicación Pública 

Se  invitó  a  los  ciudadanos  a  dirigirse  al  Consejo  Consultivo  del  Distrito  sobre 

cualquier  artículo  que  no  estaba  en  la  agenda.    Nadie  ejerció  su  derecho  de 

comunicación pública por cinco minutos. 

 

3. Aprobación  de  las  Minutas  del  DELAC  de  Mayo 

Bonner Montler  revisó  las minutas  de Mayo  de  DELAC.    Bonner  señaló  que  las 

respuestas  a  los  comentarios  del  comité  sobre  el  borrador  de  LCAP  han  sido 

publicado en el sitio web. Elizabeth Pérez hizo un gesto para aprobar  las minutas y 

África Ruiz apoyó la moción.  Los sis votaron para aprobar el acta. 

 

4. El Acoso Cibernético ‐ Dan Prouty ‐ Coordinador, Tecnología Instruccional 

Dan Prouty mostró al comité  una presentación en PowerPoint sobre el Ciberacoso. 

Hizo  disponible  y  distribuyó  las  copias  impresas  en  español  del  PowerPoint. 

Mencionó la importancia de discutir el acoso cibernético con los estudiantes debido 

a los diversos dispositivos de tecnologías que se prestan a los estudiantes. Definió el 

ciberacoso  como el uso de  cualquier herramienta digital  (teléfonos,  internet, etc.) 

para constantemente herir, acosar o avergonzar a alguien. El discutió las razones de 

acoso  cibernético,  los métodos  utilizados  para  el  acoso,  las  formas  de  detener  el 

acoso  cibernético, y  las estrategias para enseñar a  los niños a evitar que el acoso 

cibernético ocurra. 

 

Dan  Prouty  explicó  que  el  distrito  ofrece  un  currículo  de  Ciudadanía Digital  para 

TODOS  los  estudiantes  como  parte  de  las  asambleas  de  comportamiento.  Hay 

entrenamiento para todos  los maestros y administradores. Hay sesiones de padres 

de  información  (el horario  sale en el otoño) y hay materiales en  línea disponibles 

para  los  padres  en  el  sitio  web  del  Distrito  de  Santee.    Los  adultos  del  distrito 



(maestros y administradores) están siempre disponibles si  los padres tienen alguna 

pregunta o inquietud. Dan Prouty invitó a cualquier persona a comunicarse con él si 

tienen alguna pregunta. 

 

5. Informe del Titulo III – Bonner Montler 
Título III es la financiación federal especial disponible para los distritos solicitar del gobierno 

federal, pero es administrado por el estado. La financiación recibida se divide entre todas las 

escuelas de Santee.  Bonner mostró  documentos que enseñan los  últimos tres (3) años de 

los fondos del Título III, aplicación actual de este año, y en donde el Distrito de Santee tiene 

la  intención  de  utilizar  los  fondos.      El    revisó    esta  información.    Explicó  que  el  distrito 

aplicará para el Título III de la Parte A LEP y Título III Parte A Financiación para Inmigrantes.  

 

Bonner Montler pidió que el Comité  revise  la  fuente de  financiamiento.    Le   pregunto  al 

comité  si  había  alguna  pregunta.      Pidió  que  el  comité  le  recomendara  a  la  Junta  de 

Educación  que  aprobara  la  solicitud  de  financiación  para  fondos  de  Título  III. 

Elizabeth Pérez  mocionó para aprobar la solicitud y la señora  Somo secundó la moción.  No 

se registraron votos en contra;  los sis fueron unánimes, por lo que se aprobó la moción. El 

comité recomienda que la Mesa Directiva apruebe la solicitud de fondos del Título III. 

 

6. Preguntas y Preocupaciones 

Ninguna pregunta fue presentada. 

 

7. Próxima Reunión del DELAC  

La próxima reunión esta programada para el 25 de Septiembre de 2015 desde las 

9:00 a.m. – 10:30 a.m.  en el “ERC Board Room”. 

 

8. Final de la Reunión 

La reunión se terminó a las 10:15 a.m. 


